

Témoignages de consommateurs

## ça me manque beacoup même si je stoppe

Par [Profil supprimé](#) Posté le 16/07/2011 à 15:12

cela faisait plus de dix jours que je n'avais pas fumer un joint depuis une bande de jeune en bas de chez moi fumait en groupe, je l'ai vu sans regarder.

le soir venu, j'y ai repensé et j'ai eu tellement envie de fumer que je suis allée en chercher, de l'herbe cette fois. je n'arrive pas à me contrôler quand je pense trop à fumer. c'est plus fort que moi, je ne me comprend pas.

je ne sais pas si l'herbe a un effet plus fort que la résine.

éclairer moi s'il vous plait

merci